

Blick-aktuell Brohltal

(Nr. 39 vom 29. September 2005)

Blick aktuell - Brohltal Nr. 39/2005

MSC Kempenich

Marc Ruhroth wird vierter im Südwest-Cup Moto-Cross

Kempenich. Vom 9. bis 11. September waren Mitglieder des MSC Kempenich beim jährlichen Ausflug unterwegs. Am 18. September startete Marc Ruhroth in Hennweiler. Trotz einer verletzungsbedingten Pause im Juli und August konnte er im Südwest-Cup Moto-Cross den vierten Platz in der Meisterschaft erreichen.

Ausflug des MSC Kempenich

Am 10./11. September zog es 24 Clubmitglieder des MSC Kempenich zum Grasbahn-/ Sandbahnspeedway nach Berghaupten in den Schwarzwald dem Ziel des Jahresausflugs des MSC Kempenich. Neben dem Besuch des Bauernmarktes in Berghaupten und des Ohlsberger Trödelmarktes stand der Ausflug ganz im Zeichen des Motorsports. Am Samstagabend fand, unter Flutlicht der Juniorenspeedway statt. Sonntags boten die Internationalen Senioren Spitzensport vom feinsten. Selbstverständlich kam auch die Geselligkeit nicht zu kurz. Nach dem Juniorenspeedway ging die Sause Samstags nahtlos im Festzelt bei kühlen Getränken und Musik weiter. Der Sonntag be-

gann nach dem Frühstück mit einem zünftigen Frühschoppen. Den Abschluss fand der Ausflug im Clublokal Gasthof Kempenich wo noch bei einigen leckeren Getränken das Erlebte noch einmal Revue passieren gelassen wurde.

es auch anders sein - die Schnellen waren, wie immer, da. Die Trainingsläufe absolvierte Marc sehr zufrieden stellend, wobei Jan Kallfelz, Ruben Pinto und auch Rene Kühn recht zügig am Gas drehten.

Im ersten Lauf hatte Marc einen schlechten Start. Er konnte sich jedoch zügig auf die vierte Position vorarbeiten. Ruben Pinto und Jan Kallfelz waren hier in Hennweiler aber nicht zu schlagen. Rene Kühn war auch gut dabei. Marc konnte die Zeit, die er durch die ganzen Überholmanöver verlor, nicht mehr aufholen. So musste er sich mit dem vierten Platz zufrieden geben.

Der zweite Start geglückt wieder nicht. Marc machte etwas mehr Druck wie im ersten Lauf. Jedoch konnte er die ersten drei aus dem ersten Lauf wieder nicht knacken. Er verlor an einem Steilstück zu viel Zeit. Er wurde auch im zweiten Lauf und somit auch im Gesamtergebnis vierter. In der Rheinland-Pfalz Meisterschaft, bei der noch der Lauf in Niederzissen aussteht, ist er dritter in seiner Klasse. In der Gesamtwertung belegt er den guten sechsten Platz.